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Ce CT a été re-convoqué suite à celui qui s'est tenu le 08/11/18, compte tenu du vote 
unanime des OS contre l'ASR (fusion de trésoreries, SIE Bellac et Limoges et 
rattachement de la gestion financière et comptable de l'hôpital Jacques Boutard de la 
Trésorerie de St Yrieix à la Trésorerie du CHU interhospitalier) et contre l'extension du 
CSBUD (intégration de la Direction des Créances Spéciales du Trésor de Chatellerault ).
En outre un PV était soumis à notre approbation.

I – Approbation du PV du du 27/09/2018
Celui-ci a été approuvé à l'unanimité

I I-  ADAPTATION DES STRUCTURES ET DU RESEAU

Les mêmes causes produisant les mêmes effets, les OS ont à nouveau voté contre à 
l'unanimité.
Le projet est donc adopté, l'Administration ayant le dernier mot.
C'est toujours le dialogue de sourds.
La Directrice maintient qu'on ne peut laisser les petits postes en souffrance et qu'il faut 
les regrouper et nous disons que si les petits postes sont en souffrance c'est qu'il n'y a 
pas assez de personnels pour les faire fonctionner.
La Présidente précise qu'elle a rencontré les élus et que majoritairement ils ont compris 
l'intérêt de la réforme. La Direction ne se désengage pas , il y aura les Maisons de 
Services au Public et le but c'est de pouvoir renseigner les gens pendant les périodes 
pendant lesquelles ils se posent des questions. 
Elle précise en outre qu'une réunion avec le ministre est prévue le 28/11 et qu'elle en 
saura peut-être plus. Nul doute qu'il en sortira quelque chose de positif !

III– CSBUD
Les mêmes causes produisant les mêmes effets, les OS ont à nouveau voté contre à l'unanimité.
Le projet est donc adopté, l'Administration ayant le dernier mot.

IV – QUESTIONS DIVERSES 

- 1  information de la Présidente : Le CTR sur les suppressions d'emplois sera décalé en janvier la 
DG ayant anticipé le boycotte par les OS nationales.
Qu'est-ce qu'on est prévisibles !



- 2  Bruits qui courent : Les Directions auraient reçu des directives pour ne pas accepter 
les congés en début d 'année dans les SIP-SIE et certains services pour cause de PAS.
Evidemment c'est totalement faux. Cependant le ministre demande à veiller à ce que le 
PAS se « passe » bien. A voir

- 3  Les agents du SIP de Limoges s'émeuvent d'un glissement des tâches des 
contrôleurs de la cellule d'appui vers les tous les agents des secteurs.
Il s'agit de la gestion d'e-contact : 950 à 1000 messages en souffrance ! et de Balfus
La cellule d'appui calibrée lors de la fusion des SIP à 7 ne fonctionne qu'avec 3 B.
Donc pas étonnant qu'ils n'y arrivent plus. Même un outil moderne de communication 
nécessite des agents pour fonctionner.
Les agents des secteurs en revanche ne peuvent continuer à se démultiplier entre 
l'accueil, le téléphone, accessoirement le CSP et maintenant la gestion des mails.
D'autant que pour ne pas dégrader un des nombreux indicateurs, il s'agit d'imprimer 
tous les messages, de les dispatcher entre les agents et d'envoyer un message d'attente
aux gens en leur disant « votre dossier a été transmis au service compétent », ce qui 
permet de purger e-contact !
Bien vu !  L'administration dans toute sa splendeur qui déploie des trésors d'ingéniosité 
pour camoufler la misère derrière une vitrine alléchante !
La Direction n'est pas au courant. La Présidente va se renseigner et venir probablement 
début décembre pour voir comment ça se passe concrètement.
On pourrait y envoyer un EDR mais il va être difficile de déshabiller Pierre pour rhabiller 
Paul

- 4  Le Contrôle Sur Pièces deviendrait très accessoire alors que nous sommes un service 
de contrôle.
Il faut faire des choix et le CSP sera la variable d'ajustement.

- 5  Problème de téléphone
On ne peut plus incriminer l'autocom tout neuf.
C'est un problème d'organisation.
Le groupe de travail prévu initialement est reporté au 4/12/18 et l'organisation sera 
évoquée.
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